Projekt 04/2014: Ausländerarbeit an der Hochschule



Um ausländischen Studierenden den Aufenthalt und das Studium an der Hochschule Augsburg positiv zu gestalten, soll eine gute Willkommenssphäre geschaffen werden. Hierbei ist unter anderem geplant, für ausländische und deutsche Studierende ein Wochenende anzubieten, um den gegenseitigen Erfahrungsaustausch und die Erweiterung des eigenen Horizontes zur Förderung des interkulturellen Verständnisses zu ermöglichen. Das Projekt der Ausländerarbeit an der Hochschule Augsburg wurde mit 3.000,00 € gefördert.

Foto: Quelle: http://www.handinhandworld.com/wp-content/uploads/2011/11/Globe_hands2.gif